

Lancer du disque: Yaimé Pérez prend sa revanche au meeting de La Ligue du Diamant à Bruxelles



La Havane, 1 sept. (RHC)- La lanceuse de disque cubaine, Yaimé Pérez, a remporté ce mercredi le meeting de Bruxelles de la Ligue du Diamant.

Elle a d'ailleurs pris sa revanche sur la championne olympique Valarie Allman, des États-Unis, qui l'avait reléguée au bronze à Tokyo 2020.

A sa dernière tentative, Yaimé Pérez, a réussi un lancer de 63,41 mètres, devançant de 3 centimètres le jet de la championne olympique.

L'autre grande rivale de Yaimé Pérez, la Croate Sandra Perkovic a dû se contenter de la troisième place.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/268808-lancer-du-disque-yaime-perez-prend-sa-revanche-au-meeting-de-la-ligue-du-diamant-a-bruxelles>



Radio Habana Cuba